
◇Epic Kayaks ついに登場！【大村】 
久々のカヌー部門の投稿となりました。カヌー関係者の皆さん、お待たせしました！

いよいよ！Epic 艇の販売を行います！  

まずはレーシングカヌーの販売になります。一言でレーシング Epic を紹介させていた

だくと「いい艇！！」です。抽象的かもしれませんが第一印象はそう思う方が多いと

思います。船型のデザインはかつてカヌーイストを魅了した Ted Van Dusen 氏(※)が

手掛けました。また、フラットウォーターとサーフスキーの世界チャンピオンが協力

して手掛けているので両方の良さを合わせもった艇に仕上がっています。その中でも

バランス性、艇剛性、波耐久性は特に優れていると思います。ジュニア選手からシニ

ア選手まで幅広い選手層で愛用できる艇ではないかと思います。 

今、弊社では 2 艇のサンプル艇（試乗艇：K-1、K-2）を所持しています。何件か選手

に試乗していただきました。感想はというと「バランスがいい、波が出ても波に負け

ない、見た目と違って漕ぎやすい」などといった高評価の反応が多かったです。試乗

したいというご要望があれば是非お問い合わせ下さい。 

また今後は、レーシングカヌーだけでなくレジャーカヌーやシーカヤック、サーフス

キーなども徐々にやっていきたいと思っています。ウォータースポーツが存分に楽し

める季節です。詳細については弊社のホームページをご覧になってください。 

(※Van Dusen はボートも手掛けており、ボート界でもご存じの方が多いと思います。) 

◇お知らせ 
＊埼玉インターハイでパーツのご購入をお考えの皆様へ 

 8 月 7 日～10 日に埼玉県戸田市で開催される埼玉インターハイにて、桑野ブースを出店いたします。会場にてボートパーツ

をご購入予定のお客様は、現地での品切れを防ぐため、なるべく 8 月 5 日までに当社までお知らせください。 

＊直径 200mm のコースブイをラインナップに追加しました 

 直径 150mm（ボート規格寸法）に加え、直径 200mm（カヌー規格寸法）のブイの販売を開始しました。色は赤・黄・白の 3

種類です。コース用に、また練習時の目印用にぜひご検討ください。  ブイ単体 ¥1,050/個 (税込) 

＊北京五輪に WinTech ボートが登場！ 

 北京五輪もいよいよ 2 週間後にスタート。この大きな舞台に、ドイツ・オーストラリア・デンマーク・韓国が WinTech で出

場する予定です。また、パラリンピックでは WinTech がオフィシャルボートとして採用されています。ぜひご注目下さい。 

＊夏季休暇のお知らせ 

 8 月 14 日(木)～8 月 18 日(月)の日程で夏期休暇を頂戴します。ご不便をおかけしますが、何卒よろしくお願いいたします。 

◇KUWANOカタマラン カヌー大会デビュー決定！ 
ボートの大会では多数ご採用いただいている KUWANO のカタマランですが、この度、カヌーの大会でも採用されることが決定

しました。9 月 6～7 日に新潟県長岡市で開催される新潟国体リハーサル大会（全日本カヌーフラットウォーターレーシング都

道府県対抗ジュニア大会）で、4 人乗り・6 艇が使用されます。かつてのカタマラン艇にない引き波の少なさが自慢で、選手

に与えるストレスも小さく抑えられます。カヌー関係者の皆様には、会場で実際にその性能をご覧いただければと思います。 

なお、本大会で使用したカタマランを中古艇として販売する予定です。詳細についてはお問い合せください。 
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お手数ですがボート・カヌー関係者へお渡しください。 

メタボリックとは内臓脂肪が溜まって複数の生活習慣病の兆候が

ある状態を言うようです。私も 2 年前には 175cm、83kg で危険な
状態でした。湖上通勤で 8kg の減量に成功しました。いま日本の

医療制度の崩壊が問題になっていますが、それより国民にスポー

ツを勧めて健康になる施策が有効ではないでしょうか。スポーツ
施設の方が費用も安上がりだし、老後は幸せだと思います。桑野

は今まで競技ボート専業でしたが、生涯ローイングやカヌーイン

グも視野にいれた販売活動をどんどん取り込むつもりでいます。
この対極にあるのが北京五輪です。これも見逃せません。最高の

スポーツ芸術を堪能できるのがとても楽しみです。 【古川】 

未来に向かって進化 
－お客さまの役にたつ存在になる－ 

＊総てに挑戦  
プロの仕事に徹する   

＊存在価値の追求  
国内メーカーとしての価値を高める   

＊スピードアップ  
総ての仕事に納期を設定する 


